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編集後記

今年度は世界的にもさまざまな制限を強いられましたが、各事業部とも工夫をこらし
て活動した１年となりました。学校支援本部のスタッフも桃五小のみなさんと直接接
する時間は少なくなりましたが、１日も早く新型コロナウィルスの流行が落ち着いて
来年度はいろんな行事でみなさんと過ごす時間が増えるといいなと願っています。

桃五小ＨＰ  利用状況報告
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  皆さんは桃五小のホームページ（以下、桃五小ＨＰ）をご存知でしょうか？これまでの支援本部の
広報誌でも度々ご紹介をしておりましたが、2019年3月にリニューアルし、現在のホームページにな
りました。今回は本年度の年間のホームページの利用状況をお伝えしようと思います。

  上記は、2020年3月～2021年2月までの桃五小ＨＰの訪問者数を表し
たグラフです。訪問者数とは、特定の期間にホームページを訪れた
ユーザー数のことです。単純に何人のユーザーが桃五小ＨＰを見てい
るかを表しています。 グラフを見ると昨年3月の休校時、昨年4月や
今年1月の緊急事態宣言が発出された月と連動し、訪問者数の上昇が
見受けられます。これは、新型コロナウィルスによる社会情勢の変化
に伴う学校への影響や情報を早く知りたいという保護者の意識が反映
された結果と言えるのではないでしょうか。
  因みに、桃五小ＨＰは2019年3月のリニューアル時から、累計の訪
問者数は現時点で約2万人となっていますが、今年度だけで1.4万人と
7割のユーザーが今年度に訪れたことになり、ホームページを情報源
としている人が多いということの裏付けになっているとも言えます。

 また、ホームページでよく見られているページとしては、左の図の通り
「トップページ」、「学校だより」、「行事予定」、「新型コロナの対策
ページ」に続き「臨時休校時の課題」のページと、傾向として定期的に更
新がされ、かつ学校全体やコロナ関連の情報を利用者である保護者が気に
して、よく見ているという事が言えるのではないでしょうか。

最後に、利用者はどんなアプリを使っているか？を表した数字が右の
図になります。1位のSafariというのはiPhoneやiPad、MacなどApple
社の端末に付属されているブラウザです。2位のChromeはAndroid端
末に付属されているブラウザで、全体の7割以上がこの2つのブラウザ
を利用していることが分かります。右の図からでは利用している端末
までは不明ですが、おそらく利用者の多くは、スマホやタブレット端
末から桃五小HPを見ていると推測されます。

  今回の利用状況を踏まえると、スマホ等の携帯端末でも見られ、更新の頻度を一
定に保ち、その時々の情勢に合わせた情報を利用者（主に保護者）は求めており、
また、そのようなホームページ作りを心掛けていくことで、桃五小ＨＰをより広め
ていくとができるということが伺えました。左のQRコードからも桃五小HPをご覧
になれますので、これからも桃五小の最新情報をご確認いただければと思います。

【朝遊び】思い切り外で遊ぶ自由を制限された中で、始業前の朝遊びに多くの児童が集まっ
て元気よく遊んでいます。学校支援本部有志も『朝遊び支援隊』として、みんなのはぐくみ
を見守ってきた一年でした。



令和２年度の活動報告

エプロンの会
　例年５月の登録会から始まり、本の貸出返却、整理、またポ
スター作成等の活動をしていましたが、今年度は２学期途中か
らとなりましたので、新規お手伝い募集はかけず前年度登録者
のみでのスタートとなりました。
　コロナ対策として、司書の三本先生のご指導のもと、貸出業
務や本の整理等は図書委員の子供たちにお願いをし、エプロン
の会では季節に合わせたポスター作りをメインに行いました。
また、作業場を図書館から広い開放会議室へと移し、参加人数
も絞りました。来年度は新規募集をかけ、引き続き子供たちに
とって居心地の良い図書館を目指し活動して参りたいと思って
おります。

今年度はコロナ禍での活動となり、各事業部とも感染防止を第一に、様々
な工夫をや試行錯誤をしながら活動した一年でした。

おはなし宅急便
　 私たち『おはなし宅急便』は子供たちと本を結ぶ活動をして
います。昨年度までは、全クラスの授業時間に語りや読み聞か
せで、昔話・科学・言葉あそびなど様々な本の世界を『おはな
し会』として届けてきました。
 今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で１学期は中止
に。校長先生の『感染対策をしつつ、子供たちになるべく普段
通りの生活ができる体制を』という思いを受け、２・３学期は
『朝のおはなし会』として授業前の１５分間で実施しました。
教室に入るのは２名以下、１～３冊の本を必ずマスク着用で読
んでいます。練習は換気と三密を避けることを心がけ、打ち合
わせは回数を減らしLINEで情報共有するなど、出来る限りの
感染対策をしています。
 外出自粛をすすめる今だからこそ、子供たちに少しでも本に
親しんでもらえるようおはなし会を続けています。
　ご興味のある方、一緒に活動してみませんか？

芝生を育てる会
　芝生を維持するためには、芝刈り・苗植え・種まき・
肥料まき等たくさんの作業があります。例年は大勢の方
と協力してポット苗植えイベントを行い、運動会を緑の
芝生で行うことを目標に活動してきましたが、今年度は
コロナ禍のため、大きく異なる活動となりました。
　年度当初は休校中でしたが、生き物である芝生を管理
するため、芝生委員とサポーターの最小人数で芝刈り等
を行いました。おかげで６月には美しい緑の芝生で戻っ
てきた子供たちを迎えることができました。その後、例
年の１/３程度の量でしたが、苗植えを行うことができ、
夏の暑いさなかも毎週芝刈りを行い、スポーツフェス
ティバルの際にも芝生を残すことができました。活動内
容を総括する振り返りの会もメールによるアンケート形
式としました。来年度も例年同様の活動を行うことは難
しいかもしれませんが、桃五の特徴である緑の芝生を維
持していきたいと思います。

おやじの会

　 今年度はコロナの影響により例年行っている年度頭の説明会、
盆踊り・餅つき・デイキャンプだけでなく、井草区民センターま
つりや子育てプラザ餅つき大会も中止となり、おやじの会全体で
活動をする機会が少ない一年間でした。
　 そのなかでも運動会の代わりに行ったスポーツフェスティバル
のお手伝いや下井草商店会主催の下井草駅前イルミネーション設
置及びイベントの実施を行わせて頂き、子供たちの笑顔に触れら
れたのは良かったと思います。今すぐに活動出来ることは少ない
ですが、ＰＴＡと協力・協議し、来年度以降に向けた準備や新た
な企画、地域のお手伝いをすすめて参ります。

支援本部の会議もオンライ
ンで実施したりと、試行錯
誤の一年でした

　今年度の桃五小PTA活動は、コロナ禍での運営となり、盆踊りはじめ各種イベントが中止にな
るなどイレギュラーの連続でした。その中でLINE中心にオンラインでのコミュニケーションや連
携が例年以上に多かったです。
　１学期は、学校自体がいつ開始されるかが読めない中で、前年度役員からの引き継ぎや委員／
係の選出が予定通り進められず、運営そのものが難しい状態でありました。６月から通学もはじ
まり、周りのサポートの中で、ある程度PTAとしても活動を再開することが出来ました。桃五小
の特徴の１つである校庭の芝生の育成の為に、人数制限やソーシャルディスタンスの確保などの
安全を考慮した上で新しい芝を植えるポット苗補植作業を実施することが出来ました。
　２学期以降も引き続き制限がありますが、新しい委員や係を無事選出ができ、運動会の代わり
となるスポーツフェスティバルのお手伝いなど、出来ることを進めて参りました。現在は、次年
度以降に向けて、PTA活動の見直しを検討しており、具体的な改変に向けて準備と議論を進めて
おります。
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感染防止対策を徹底しながら
できる範囲で頑張って学校行事
のサポートをしました

学校に行く機
会が減って心

配だわ

PTA活動も色々な制限が
される中で、様々な工夫
と苦労をしながら活動を
された様子がよくわかり
ますね。。。

今回はPTAからもコロナ禍での活動の様子を伺いました！


